
 

 

     VERALE DEL 18 OTTOBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno diciotto del mese di ottobre, si è riunita nei locali della sede di via 

Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°512 del 30 settembre 2016. 

Alle ore 09.00, in prima convocazione, non è presente nessun Consigliere.  

Si passa dunque alla seconda convocazione per mancanza del numero legale. 

Alle ore 10.00 il Consigliere Anziano Scarpinato, assistito dalla Segretaria Rita Balistri, chiama 

l’appello al quale risultano presenti i Consiglieri Bonvissuto, La Corte, Scarpinato e Spallitta. Il 

Presidente Scarpinato, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Comunicazione e lettura corrispondenza 

2) Atti della Commissione 

3) Varie ed eventuali 

Prende la parola il Presidente Scarpinato il quale prende atto che sono arrivate in Commissione sia 

una proposta di delibera sulla quale la Commissione sarà chiamata a esprimere parere, sia alcune 

risposte alle note che in data di ieri erano state inviate alle società partecipate ed esattamente per 

l’AMAT, per l’AMAP e per la società “Palermo Ambiente”. 

Alle ore 10.05 entra la Presidente La Colla la quale assume la presidenza della seduta e viene messa 

al corrente della corrispondenza ricevuta. 

Alle ore 10.06 entra la Consigliera Spallitta. 

Prende la parola la Consigliera Bonvissuto la quale chiede alla Presidente di far iscrivere all’ordine 

del giorno la seguente proposta: ”al fine di facilitare il lavoro delle segretarie e rendere i verbali 

maggiormente corrispondenti ai lavori svolti, propongo di effettuare la registrazione audio delle 

sedute di Commissione. Chiedo che la proposta venga calendarizzata e posta in votazione in tempi 

brevi.” Alla presente richiesta la Presidente dichiara , pur condividendo la bontà del registrare le 

sedute con “ospiti” avendo assoluta fiducia in quello che scrivono le segretarie verbalizzanti le quali 

sin’ora hanno dimostrato capacità e competenza non ritiene prendere tale provvedimento.e passa a 

presentare alla Commissione le note arrivate via mail dalla società AMAT e dall’Ufficio Controllo 

Partecipate come aveva promesso il dr. Pollicita nella seduta del giorno precedente. La Consigliera 

Bonvissuto chiede di dare lettura della nota ricevuta oggi in Commissione a firma del dr. Pollicita, 

avente per oggetto AMAP S.p.A. bilancio d’esercizio 2015, protocollo d’uscita n°1043204 del 24 

giugno 2016.  

Il Consigliere Scarpinato chiede alla Presidente di analizzare prima tutti gli atti per capire la 

tipologia e peculiarità degli stessi anche per avere un quadro chiaro vista la cospicua corrispondenza 

che in data 17 ottobre è pervenuta in Commissione e subito dopo entrare nel merito tracciando le 

giuste priorità in base all’argomento.  

La Presidente si determina per la disamina della nota inviata dal dr. Pollicita riguardante l’AMAP. 

La Consigliera Spallitta dichiara che nella relazione dell’AMAP può essere in perdita e dunque c’è 

parere contrario e, nonostante questo, l’Amministrazione Comunale e la Giunta vanno avanti. 



Prende la parola la Consigliera Bonvissuto la quale chiede che, prima che la Consigliera Spallitta 

continui con la disamina della relazione AMAP, questa venga letta in Commissione. Visto che la 

Consigliera Spallitta continua, la Consigliera Bonvissuto rilascia la seguente dichiarazione: chiedo 

alla Presidente, così come si era determinata pochi secondi prima, di procedere alla lettura della 

nota “AMAP S.p.A. – Bilancio d’esercizio” sopra citata e solo dopo dare la parola alla Consigliera 

Spallitta per commentare la nota stessa, in modo tale da essere posti tutti a conoscenza dei 

contenuti e procedere con cognizione di causa al dibattito.”  

La Presidente risponde che determinarsi per la disamina è diversa dal dar lettura.  

Riprende la parola la Consigliera Spallitta la quale fa osservare che il bilancio dell’AMAP nel 2015 

era favorevole mentre nei primi sei mesi del 2016 c’è già un negativo di 1 milione di euro 

nonostante le refluenze favorevoli del 2015. I cittadini pagano milioni di euro per le unità assunte 

che non si sa bene quante siano, 164 oppure 200. E tutto questo deficit nonostante gli aumenti delle 

fatturazioni con importi raddoppiati operati nel 2014 e nel 2015 che risultano illegali in quanto non 

autorizzati e bocciati dalla Corte dei Conti. 

Il Consigliere La Corte chiede che, piuttosto che leggere in Commissione la nota dell’AMAP in 

questione, la stessa venga distribuita in copia ai Consiglieri che potranno leggerla in privato, 

evitando di sottrarre tempo utile ai lavori della Commissione, discutendone poi nei prossimi giorni e 

porgendo ognuno le proprie domande e riflessioni. 

La Presidente accoglie la proposta del Consigliere La Corte e dà mandato alla Segretaria di 

distribuire le copie ai Consiglieri chiedendo agli stessi di sottolineare le parti ritenute salienti. 

Riprende la parola la Consigliera Spallitta osservando che i 33 Comuni dell’Area Metropolitana che 

godono dei servizi dell’AMAP avendo sottoscritto quote per 9.000 euro, godono del servizio 

praticamente a costo zero.  

Alle ore 10.57 esce la Consigliera Spallitta. 

A questo proposito la Presidente fa osservare che ci sono Comuni che fanno guerra all’AMAP 

incitando i cittadini a non pagare il servizio ricevuto adducendo motivazioni quali la gratuità 

dell’acqua e tutto questo per acquisire consensi. 

Alle ore 11.00 la Presidente chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA         LA PRESIDENTE 

     Rita Balistri     Luisa La Colla 

                


